

令和3年10月吉日

藍川中学校PTA会員各位

岐阜市立藍川中学校

PTA会長 丹羽 寛

不織布マスク配布について

日頃は、藍川中学校PTAの活動に、ご理解とご協力を賜り深く感謝申し上げます。

10月より、緊急事態宣言が解除され、段階的に制限が緩和されていく予定です。中学校でも日常生活が戻りつつあり喜ばしいことあります。しかし、宣言を解除した後、残念ながら今まで一度も終息したことはありません。これまでと違うところは、ワクチン接種がかなり進んでいることですが、世界的にワクチン先進国のイスラエル、シンガポールの例を見ても、ワクチンだけでは終息には程遠いと思われます。

やはり、三密を避け、マスク、消毒等を徹底することが、子ども達の日常のために一番の近道と思います。PTAでは、昨年度パーテーション等を学校に寄付致しました。本年度は、マスクの中でも、感染の確率が低くなると言われている不織布マスクを全生徒に配布することにしました。マスクを切らしてしまった時等、使用していただければ幸いです。

今回こそ、一定の終息が迎えられる事を願います。今後もPTA活動にご協力をよろしくお願ひいたします。